

Zwei Tage buntes Programm beim Bürgerabend und Viehmarkt in Hengstfeld

Nach zwei Jahren durch die Corona-Pandemie bedingter Zwangspause startet der Hengstfelder Viehmarkt mit neuem, arbeitnehmer- und familienfreundlichen Wochenendtermin neu durch. Am Freitag, dem 13. Januar 2023 bildet der gemeinsame Bürgerabend von Bund der Selbständigen, Ortschaft Hengstfeld und Gemeinde den Viehmarkt-Auftakt. Saalöffnung beim Bürgerabend in der Turn- und Festhalle ist dieses Jahr bereits um 17:30 Uhr. Die Halle wird von der Adlerbrauerei Schmetzer mit Getränken und der Metzgerei Feuchter mit Abendessen bewirtet. Erstmals betreibt der KSV Wolf Hengstfeld die Bar in der Halle. Neu ist, dass die Gäste bei einem Sektempfang von Bürgermeister Andreas Frickinger, BdS-Vorsitzendem Peer Hahn und Ortsvorsteher Uwe Vogel begrüßt werden.

Ab 18:30 Uhr spielt der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Wallhausen zur Einstimmung der Gäste, das Unterhaltungsprogramm beginnt um 20:00 Uhr.

Bei der Programmgestaltung wurde darauf geachtet, dass weniger Programmpunkte mehr Zeit für Gemütlichkeit und die Gelegenheit zum Gespräch unter den Gästen ermöglichen sollen. Unter dem Motto „von bodenständig bis übersinnlich“ hat das Organisationsteam wieder einen abwechslungsreichen Programmmix aus Unterhaltung und Informationen zusammengestellt. So wird die „Bädlesbühne“ Szenen aus ihrem neuen Theaterstück aufführen. Der Mentalmagier Christian Fontagnier wird die ZuschauerInnen mit seinen Zaubertricks in seinen Bann ziehen. Ein weiterer musikalischer Leckerbissen ist das Duo „1/2 Red Fat Cat“ und die Majorettengruppe aus Rot am See wird die Halle mit einem Leuchtstabauftritt illuminieren.

Als Gastrednerin konnte BdS-Vorsitzender Peer Hahn Frau Kristin Seyboth verpflichten. Kristin Seyboth ist seit Mai 2022 Vorstandsmitglied der Bausparkasse Schwäbisch Hall. Die 42-jährige Wirtschaftsinformatikerin hat bereits ihr duales Studium bei Schwäbisch Hall absolviert und begann 2002 ihre Laufbahn in der Software-Entwicklung. Ab 2008 übernahm sie Führungsaufgaben und leitete ab 2012 den Kredit- und Sparbereich mit rund 1.200 Mitarbeitenden. Seit Mitte 2016 steuert sie die Einführung des neuen SAP-basierten Kernbankensystems und seit 2020 in der Rolle der Generalbevollmächtigten auch Teilbereiche der IT. Im Vorstand ist sie zuständig für das IT-Ressort, den Sparbereich, das Prozessmanagement sowie Einkauf und Lieferantenmanagement. In dieser Verantwortung treibt sie die Digitalisierung im Unternehmen voran. Im Vortrag selbst geht sie auf aktuelle Entwicklungen rings um Bauen und Wohnen ein und gibt einen kurzen Einblick, welche Lösungen die Bausparkasse Schwäbisch Hall bietet.

Beim traditionellen Viehmarkt am Samstag, dem 14. Januar bildet traditionell die Pferdeprämierung den Auftakt. Ab 8:00 Uhr beginnt die Anmeldung der Pferde und die Halle sowie die Stände im Außenbereich sind geöffnet. Die Halle ist wieder bewirtschaftet. Beginn der Pferdeprämierung ist um ca. 9:30 Uhr.

Unter dem Motto „Handwerkskunst, Forstgeräte und Landwirtschaft“ ist im Außengelände einiges geboten. Traditionell werden Glühwein, Essen und Süßigkeiten (gebrannte Mandeln u.a.) angeboten.

Die Aussteller und Vorführungen im Außengelände:

- Ab ca. 9:30 Uhr Pferdeprämierung
- Ab ca. 15:00 Uhr „Holzbearbeitung einst und heute“ (Forstbetriebsgemeinschaft Hengstfeld):
Holzrückeuvorführung mit Pferden, parallel dazu Pferdekutschfahrten,
Geschicklichkeitsparcours mit Pferdekutschen, Ponyreiten (Fam. Hagelstein)
Infostand der Forstbetriebsgemeinschaft gemeinsam mit Forstamt, Revierförster Doderer
Wettbewerb für Kids: Holzscheiben sägen
Jürgen Dollinger: Holzspalten
- Werner Gutmann: Alte Reishackmaschine

- Firma Stahl, Rot am See: Holzspalter, Motorsägen und Traktoren
- Schätzspiel mit Schafen (Steffen Hagelstein)
- Traditionelle Verkostung am Glühwein- und Bratwurststand des Schützenvereins Hengstfeld
- Süßwarenstand Frau Wirblich, Kleinbrettheim, bekannt von der Muswiese
- Kinderautoscooter Stefan Keller, Kreßberg
- Jugendfeuerwehr mit Löschübung
- Rechenmacher Erwin Brehm, Haundorf
- Firma Leonhard Weiß: Geschicklichkeitsspiel für Kinder mit einem Minibagger des Baggerunternehmers Tim Wiegner, Gailnau
- Firma Scheu, Michelbach/Lücke: Heizungsbau

Gastronomische Angebote in und um die Turn- und Festhalle, im ehemaligen Feuerwehrmagazin und im Vereinsheim

Kulinarisch ist in und um die Halle wieder einiges geboten. Die Turn- und Festhalle ist durchgängig durch die Metzgerei Feuchter und die Brauerei Schmetzer bewirtet. Die Freiwillige Feuerwehr öffnet wieder ihr Café und ihre Bar im ehemaligen Feuerwehrmagazin. Hier spielen zum Viehmarktausklang ab 18:00 Uhr die „Red Bottlenecks“ Akustik Covers aus vier Jahrzehnten. Die SpVgg-Hengstfeld bietet einen Mittagstisch im Vereinsheim. Nicht zu vergessen der Bratwurst- und Glühweinstand des Schützenvereins Hengstfeld.

Unter dem Motto „Ausstellungen und alles fürs leibliche Wohl mit Handarbeiten und Handwerkskunst“ sind die folgenden Aussteller und Auftritte in der Turn- und Festhalle vertreten:

- Andreas Ströbel, Schönbronn, Drechseln und Schärpen
- Frau Walter, Weidenkörbe
- Richard Wolf, Rot am See: Honig
- Tobias Borchert, Michelbach/Lücke: Deko / Lampen
- Auftritt Kindergarten Hengstfeld am Nachmittag
- Auftritt der Hip-Hop-Gruppe des Tanzsportclubs Wallhausen am Nachmittag
- Bewirtung mit Mittagessen und Getränken, auch Kaffee, durch Metzgerei Feuchter und Brauerei Schmetzer)
- Kuchenverkauf durch Förderverein Julius-Wengert-Schule
- Kaffee und Kuchen im OG und Bar in der Fahrzeughalle des ehemaligen Feuerwehrmagazins, Freiwillige Feuerwehr, Abteilung Hengstfeld.
- Das Vereinsheim der SpVgg Hengstfeld-Wallhausen ist geöffnet u. a. mit Mittagstisch

Der Bund der Selbständigen, die Ortschaft Hengstfeld und Gemeinde Wallhausen laden alle Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde und darüber hinaus herzlich zum Besuch des Bürgerabends und des Viehmarkts ein.